

# M2

## GENERASI YEREMIA

*... tetapi kepada siapa pun Aku mengutusmu, haruslah engkau pergi, dan apa pun yang Kuperintahkan kepadamu, haruslah kausampaikan. Jangan takut kepada mereka, sebab Aku menyertai engkau untuk melepaskan engkau. – Yeremia 1:7b-8*

Sepanjang hidupnya dari muda sampai berusia lanjut, Yeremia melayani Tuhan dengan sangat baik. Ia setia menaati setiap perintah Tuhan agar bangsanya bertobat, kembali kepada Tuhan, dan memelihara keadilan sosial. Ia tetap setia kepada Tuhan walaupun mengalami penderitaan dan aniaya.

Istilah generasi Yeremia yang sekarang sering kita dengar, berbicara tentang suatu generasi yang hidup rohaninya diharapkan sama seperti Nabi Yeremia, yaitu setia melayani Tuhan sampai kepada akhirnya. Ada beberapa karakteristik dari generasi Yeremia sebagaimana tertuang dalam butir ketiga dari pengertian Pentakosta ketiga:

### 1. Dipenuhi Roh Kudus

Generasi Yeremia adalah generasi yang penuh dengan Roh Kudus dengan tanda awal berbahasa roh. Mereka adalah orang yang intim dengan Tuhan dan mempunyai waktu-waktu bersekutu dengan Tuhan dan senantiasa berbahasa roh.

*Lalu mereka semua dipenuhi dengan Roh Kudus dan mulai berbicara dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk dikatakan. – Kis.2:4 (TB2)*

Jika ada yang belum bisa berbahasa roh, silakan hubungi Gembala COOL agar didoakan.

### 2. Cinta mati-matian kepada Tuhan Yesus

Generasi Yeremia adalah generasi yang hanya berfokus kepada Tuhan Yesus. Tidak tertarik dengan tawaran-tawaran lain namun hanya memiliki satu keinginan yaitu menyenangkan hati Tuhan senantiasa.

*TUHAN, aku cinta pada rumah kediaman-Mu dan pada tempat kemuliaan-Mu bersemayam. – Mzm.26:8 (TB2)*



Community of Love

RAYON 3

### 3. Tidak kompromi terhadap dosa

Generasi Yeremia adalah generasi yang menjaga hidupnya senantiasa kudus, menolak dosa, dan bergaul dalam komunitas yang sehat dan membangun. Hidup kudus dimulai dari niat sungguh-sungguh untuk mau memikul salib dan mengikuti Yesus senantiasa. Agar dapat menjaga kekudusannya, jangan pernah tinggalkan pertemuan ibadah dan masuk aktif dalam komunitas COOL.

*Aku memilih jalan kebenaran, hukum-hukum-Mu telah kutempatkan di hadapanku. – Mzm. 119:30 (TB2)*

*Hiduplah sebagai anak-anak yang taat dan jangan turuti hawa nafsu yang menguasai kamu pada waktu kebodohanmu, tetapi hendaklah kamu menjadi kudus di dalam seluruh hidupmu sama seperti Dia yang kudus, yang telah memanggil kamu – 1 Pet. 1:14 (TB2)*

### 4. Bergerak untuk memenangkan jiwa

Generasi Yeremia adalah generasi yang memiliki belas kasihan akan jiwa-jiwa yang belum mengalami keselamatan. Mereka yang memiliki belas kasihan akan jiwa-jiwa pasti mendoakan jiwa-jiwa di lingkungan yang ada. Lalu bergerak untuk mengenalkan Injil kepada jiwa-jiwa yang belum terselamatkan, agar Amanat Agung dapat dituntaskan segera.

*Tunjukkanlah belas kasihan kepada mereka yang ragu-ragu, selamatkanlah yang lain dengan merenggut mereka dari api. Tunjukkanlah belas kasihan yang disertai rasa takut kepada orang-orang lain juga, dan bencilah pakaian yang dicemarkan oleh keinginan daging. – Yud. 1:22-23 (TB2)*

#### **ACTION:**

- Lakukan seperti apa yang Nabi Yeremia lakukan.
- Nyatakan kecintaan kita yang besar kepada Tuhan dengan kerinduan untuk terus intim dengan Tuhan melalui saat teduh, membaca Alkitab, berdoa di Menara doa, Rumah doa.
- Senantiasa menguduskan diri, minta ampun dan tidak hidup kompromi.
- Mulai bergerak memberitakan Injil dan bersaksi tentang Tuhan Yesus kepada orang-orang di sekitar kita yang belum percaya kepada Tuhan Yesus.